
Bayerisches Staatsministerium der Justiz

Prof. Dr. Winfried Bausback

Prielmayerstraße 7

80335 München

Substitution auch für Gefangene!

Sehr geehrter Herr Minister,

in der JVA Würzburg sind drogenabhängige Gefangene in den Hungerstreik getreten, da ihnen die Substitution – die Standardbehandlung bei Opiatabhängigkeit – verweigert wird. Lassen Sie diese Menschen nicht hungern, gewähren Sie ihnen die Behandlung, die ihnen zusteht. Setzen Sie sich für die Substitution ein!

Mit freundlichen Grüßen